
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0584/2021 der SPD im Ortsbeirat betreffend Behindertenparkplätze 
im Wendehammer vor Haus Nr. 9 Am Sonnigen Hang (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Warum wurden diese beiden öffentlichen Parkplätze bis heute noch nicht in 
    Ordnung gebracht? 
    Bis wann kann damit gerechnet werden, dass diese beiden Parkplätze wieder 
    ordnungsgemäß genutzt werden können? 
    Im Bereich des Parkplatzes mussten aufgrund zunehmender Schäden, die durch Baum- 
    wurzeln verursacht wurden, immer mehr Flächen anstatt mit Pflaster mit wassergebundener  
    Decke ausgeführt werden. 
    Die beiden Behindertenparkplätze werden in nächster Zeit einheitlich mit wasser- 
    gebundener Deckschicht hergestellt.  
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